

Das magische Internat

Jeanne/ Simpsons

Von Marge91

Kapitel 11: Das Fußballspiel

-----Einen Tag vor dem Zeugnissen-----

Es war nicht mehr lange und dann gab es schon Zeugnisse und die Schülerinnen hatten auch keine Lust noch irgendwelche dicken Bücher abzuschreiben bei Frau Schmerzhaft. Keiner aus der Klasse hatte Lust dazu. Außer die Klassen Streberinnen. Die konnten ja nicht anderes. Jedes mal das gleiche mit dem. Als Lisa und ihre Freundinnen anfangen zu flüstern. Sagte Sophia einen Zauberspruch auf der die alle zum lautsprechen brachte.

„Die ist Schmerzhaft, wir können die diese langweiligen Geschichten nicht mehr ausstehen.“ Sagte Elena

„Ja wir wollen hier raus.“ Sagten die anderen

„Auch wenn das so ist, dann könnte ihr bis morgen kurz bevor es die Zeugnisse gibt, mir noch einen eintauschten Wörteraufsatz schrieben.“ Sagte Frau Schmerzhaft

-----Dann im Lehrerzimmer und draußen-----

„Das war heute wieder mal stressig.“ Meinte Frau Apfel und Frau Schmerzhaft gab ihr recht Dann kam Frau Limo eine Idee. „Wir könnten doch eine Fußballmannschaft gründen.“

„Tut mir leid meine Liebe, aber unsere Schülerinnen haben in der Vergangenheit nicht viel vom Sport am Hut.“ Meinte Frau Blaustein

„Ja, aber diesmal wird es anderes.“ Meinte Frau Limo und ging zur den Schülerinnen auf dem Hof und schlug vor was sie zuvor im Lehrerzimmer besprochen haben und wie es nicht anderes zu erwarten. Aber dann bestimmte Frau Limo einfach welche. Und da waren sogar die zwei Streberinnen dabei.

„Wir sind alle im gleichen Team.“ Meinte Frau Limo

„Teamgeist ist ja eine schöne Sache, aber mit dem in einen Team ist das keine gute Sache.“ Meinte Sophia

„Wir sind alle im gleichen Team.“ Wiederholte Frau Limo

Und die anderen aus der Mannschaft lachten. Dann hatte Frau Limo noch eine Überraschung für Mädels; „Wenn alles gut geht fahren wir gleich nach dem Ferien zur einer anderen Schule meine alte Schule ist da mit der habe ich Kontakt aufgenommen.“

Das freute die Mädels.

„Sie meine weg von der Schule?“ fragte Maggie

„Ja.“ Sagte Frau Limo und da machte der Sport gleich viel mehr Spaß

Und am Abend waren sie Müde.

-----Am nächsten Tag-----

Heute war es endlich soweit das Spiel gegen die Blüten Schule für Sport und mehr. Als sie am Nachmittag ankamen, waren die Mädels nicht gerade begeistert.

Vor dem Spiel sagte Frau Limo noch: „Es soll ein fairer Wettkampf ohne Tricks werden, habt ihr verstanden.“

„Ja.“ Sagten sie im Chor

Am Anfang spielten sie noch fairer aber dann so bis zur 20 Minute fingen die Blüten Schule an unfairer zuzuspielen und das bis zur Pause. Dann nach der Pause fingen die Hexen an zu Zauber aber als das Frau Limo bemerkte mussten sie damit aufhören und am Ende wurde das Spiel doch noch fairer. Und die Hexen gewannen 5:3. Das war doch ein schöner Tag vor dem Fieren. Und sie hatten den ganzen letzten Tag frei und auch Frau Schmerzhaft war begeistert das die Mädels im Unterricht viel ruhiger und aufmerksam waren.

-----Am letzten Tag-----

Am letzten Tag des Schuljahres waren alle glücklich aber sie mussten davor noch alles aufräumen. Dann machten sie sich fertig sie packten schon mal ihrer Sachen und die, die gar nicht wieder kommen das heißt der 5 Jahrgang (Abschlussjahrgang) mussten alles ausräumen. Dann ging es los mit der Abschlussfeier für die Abschlussjahrgang. Dann bekamen die andere ihre Zeugnisse. Danach machten sich alle Schülerinnen auf dem Weg. Nur der fünfte Jahrgang musste darauf warten bis die Eltern mit dem Auto kamen um alles mit zu nehmen.